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会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ2月第三例会にお越し
いただきました。寒さが厳しくなっている中、又お忙し
い所、例会にご出席いただきありがとうございます。
先週末の大雪では大変な被害も出ているようです。
被害にあわれた方には心よりお見舞い申し上げます。
　はじめに本日のお客様をご紹介します。ロータリー
財団グローバル補助金奨学候補生　角田志貴保様、
そして、富士見ＲＣ会長エレクト　栗原　平様です。
　さて、11月のロータリー財団月間に企画しようと思
っていました財団奨学生の卓話の都合がつかなく、
のびのびになって本日になりました。2月は世界理解
月間ですので月間にはふさわしいタイミングではない
かと思っています。
　角田さんは現在、ＪＩＣＡ（青年海外協力隊）の事
務局にお勤めですが、今月、2月号にロータリーの友
に、やはり独立行政法人国際協力機構　青年海外
協力隊ＪＩＣＡによってアフリカ、ルワンダより福島県
に移り住むことが出来た、“ＮＰＯ法人ルワンダの教
育を考える会”理事長カンベンガ・マリールイズさん
の講演内容が掲載されています。日本での難民受け
入制度は充分ではないようですが、紛争の中一晩中、
爆撃にあい、朝になり生きているということがなんと
ありがたいことであるかを語っています。生きていると
いうあたりまえのことが、いかにありがたいことである
かを訴えています。本庄ロータリークラブが昨年9月
に企画した、“青少年希望の風講演会”の中でも講
師のロータリー希望の風奨学生、山根りんさんが母
親を大震災の津波で亡くされ、家族で過ごせる当た
り前の事が、いかに大切で幸せなことと話されていま
した。私たちもまわりをみわたして又、一日一日を大
切に生きたいものです。

　財団より高柳育行会員へ高額寄付の感謝の記念
品が届いています。まことにおめでとうございます。後
ほど、贈呈式にてお渡ししたいと思います。今後も、会
員一同力を合わせて奉仕活動に励んでいきましょう。
幹事報告　　　　　　　五十嵐敦子幹事エレクト

1.ガバナーメッセージ
2.ハイライトよねやま　
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来訪者紹介　　　　　　栗原　平様（富士見RC）
　一度、本庄RCを見学
させて下さいと言ってい
ました。私は開業医をして
いまして、なかなか出られ
なかったのですが雪が降
り患者が少ない今だと思
い今日寄らせて頂きました。

地区・委員会報告

　高柳育行会員へ財団より高額寄付の感謝の記念
品贈呈。
卓話 　　　　　　　高柳育行ガバナーノミニー

　皆さんこんにちは、先ほ
ど財団よりクリスタルを頂
きまして有難うございまし
た。柳田さんが現在コロ
ンビア大学に在籍してい
ます。受け入れ先のニュ
ージャジークラブが昨年
11月に90周年のお祝い
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編集後記
　2月20日、午後6時半より『プログラム委員会』の情報集会及び
新年会が焼肉ふる里で開催されました。矢島会長、巴幹事、笠原・
飯塚両副会長参加のもと、石原プログラム委員長の音頭で情報
集会が始まり、焼肉食べながら和気あいあいと楽しい新年会とな
りました。尚、狩野相談役におかれましては、海外出張からの足で
駆けつけての参加を頂きました。

だと言うのでニューヨークに行ってまいりました。柳
田さんが空港に向かいに来て頂きコロンビア大学等
案内してくれました。その時に彼女の顔を見た時に吹
き出物があり苦労しているのだなと思いました。
　柳田さんは、経済と地域社会の発展をテーマに勉
強されていますが、彼女は勉強は好きではないが学
ぶ事が好きさそうです。その頑張りには私達には理解
出来ない事を目指しているのだなと感じて帰って来
ました。
　ロータリーは、もっと地域の根ざした活動が必要と
いう意見も多くお聞きします。しかし、国際的な活動
も大事なんだなと改めて感じたしだいです。

《茂木　聡会員》
　財団の奨学生は大変
厳しい選考で選ばれて、
財団セミナーを一年間受
けなければ財団の奨学
生にはなれません。その
厳しい財団奨学候補者

になったいきさつについてお話お願いします。
《角田志貴保様》

　2014-15年度、RC奨
学金候補生の角田志貴
保と申します。青年海外
協力隊とし
て活動、2013年帰国し
現在は青年海外協力隊

の事務局で働いています。
　エルパナソの現状と活動内容、そして、南アフリカ・
ドイツ・ポーランド視察についてパワポイントで説明。
より深く平和について学びたく、去年12月に国際救
助研究の開発の修士過程を取る事が出来ました。大
学院卒業後は国連NGOで難民の支援等行っていき
たいと思います。JPO外務省が国連に行っている派
遣制度があり試験を受け国連の方に進み、そして、国
連でアフリカで働けたら良いなと思います

ニコニコBOX
栗原　平様（富士見RC）
　今日、お世話になります。
矢島淳一会長
　次男に男の子が誕生しました。
高橋福ハパストガバナー
富士見RC次年度会長栗原さんようこそ
加藤玄静パストガバナー
　栗原さんようこそ例会に、地区では大変お世話に
なり、次年度は坂本ガバナーを支援して下さい。
春山茂之パスト会長
1.富士見ロータリークラブの栗原先生本庄クラブへ
　ようこそ
2.高橋福ハさん、加藤玄静さん、本及びRC国際大
　会での記録写真集ありがとうございました。
八木茂之会員
　本日は、グローバル補助金奨学候補生角田さん、
高柳さん茂木さんどうぞ宜しくお願いします。
茂木　聡会員
　1.グローバル補助金奨学候補生角田さん、角田貴
保さん、遠方よりおいで頂き、ありがとうございました。
例会訪問を楽しんでいってください。
　2.ガバナーノミナー高柳育行様。ロータリー財団
の大口寄付者になれたこよ、地区R財団会員の一人
として御礼申し上げると共に、お慶び申し上げます。
今泉憲治・戸谷清一・萩原達夫・温井一英・
岡崎正六・関根　貢・渋谷修身・竹並栄一郎・
五十嵐敦子・福島文江・須永秀和・高柳育行・
渋沢健司会員　￥34,500
出席報告

次回プログラム発表　
　　夜間例会
　　2月27日（木）18時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 33名 65.2％

出席率出席会員数


